

PROPOSITION DE LOI

visant à diminuer les inégalités fille/garçon dans le sport.

Présentée

par les élèves de la classe de CM2 de l'école élémentaire Guy de
Maupassant 202 Rue Albert Dupuis 76 000 Rouen

Académie de Rouen (circonscription de Rouen-Nord)

ABE VITAL Henrietta
AHMED Karima
CHIRLIAS Maïly
CHURCHILL Michelle
DIALLO Mamadou-Alimou
EKOMAN Osarugue
FADIGA-DIAKHABY Soukénatou
HAMIDANI Mayasse
IGIRANEZA CYUZUZO Bessie-Arielle
JEAN-LOUIS Layann
MACOSSO José
MANGASSOUBA Binta
MARCO Kisi
MEDJADBA Ayyoub
NAGA Kaylia
OTSOUA-IBATA Délicia
OUGHNIMA Nora
RIPPON Nolann
TOSIN Tayo

Exposé des motifs

Mesdames messieurs,

Dans notre école, les filles font du football et du basket avec les garçons sans aucun souci. Mais en dehors de l'école certains de nos camarades ont subi de la discrimination par rapport à leur genre. Binta notre camarade de classe a voulu jouer au foot avec des garçons de son quartier et on lui a dit qu'elle ne pouvait pas jouer car les filles sont nulles. Une autre a entendu qu'elle était une « chochette ».

Dans notre classe certaines filles qui sont dans un club sportif ont remarqué qu'elles faisaient moins de compétitions que les garçons et elles trouvent cela injuste.

Alors, nous avons fait un sondage dans la classe pour savoir quels sont les élèves qui font du sport en dehors de l'école. Tous les garçons font du sport et la moitié des filles n'en fait pas. Nous avons cherché à comprendre d'où venait cet écart et en discutant, nous avons constaté que dans les familles souvent ce sont les garçons qui font du sport parce que les parents s'inquiètent plus pour les filles. Ils pensent qu'elles sont plus fragiles. En plus s'ajoute à cela des préjugés sur les sports. On dit qu'il y a des sports de filles comme la gymnastique, la natation synchronisée, la danse classique, le patinage artistique ... et des sports de garçons comme le football, le rugby, le handball, les sports de combat, la course automobile...

Nous observons aussi qu'à la télévision on voit beaucoup moins de matchs féminins que de matchs masculins, quel que soit le sport. Puis, nous constatons également que dans les publicités les athlètes masculins sont plus représentés.

D'après nos recherches, nous voyons que les femmes sont moins rémunérées que les hommes dans le milieu professionnel.

Nous aimerions moins d'inégalité filles/garçons c'est pourquoi il faut empêcher les stéréotypes dès l'enfance et pour cela on doit proposer des évolutions dans les clubs sportifs dès le plus jeune âge.

PROPOSITION DE LOI

Article 1 :

Chaque fédération rend obligatoire la mixité des enfants dans les associations sportives des moins de 11 ans.

Article 2 :

N'accorder des subventions aux associations sportives que dans la mesure où elles créent des équipes féminines et masculines.

Article 3 :

Dans le règlement des fédérations sportives doit être stipulé qu'il doit y avoir des équipes féminines dans tous les sports professionnels.